



## Tony Blair telefoneó a Lagos para plantearle su posición sobre Irak

El primer ministro británico, Tony Blair, llamó por teléfono al presidente Ricardo Lagos para contarle detalles de la última reunión de la OTAN, donde se aprobó el apoyo a Turquía en caso de un ataque contra Irak, y explicar su posición respecto a una posible guerra. Blair le señaló al Mandatario que su país quiere dar más plazo a las inspecciones - postura que defiende Chile -, pero no ilimitado.

Publicado: **Miércoles 19 de Febrero de 2003 a las 13:45**

La información fue entregada por el ministro secretario general de Gobierno, heraldo Muñoz, quien indicó además que Lagos le reiteró a Blair la posición que Chile ha planteado ante el Consejo de Seguridad de la Organización de las Naciones Unidas, respecto a preservar la paz y respetar las resoluciones del organismo internacional. Ya anteriormente han llamado al Presidente Lagos el mandatario estadounidense George W. Bush - cuyo principal aliado es Reino Unido - y el presidente francés Jaques Chirac, que se opone a un ataque a Irak sin la venia de las ONU. Estados Unidos acusa a Irak de violar las resoluciones de la ONU que le impiden desde 1991 desarrollar y poseer armamento de destrucción masivo.

[\[Cerrar\]](#)